

# いつまでもお元気で

## 下条っ子だより

下条小学校  
No. 2  
R5. 4. 20

### 新しい学校でもご活躍を

4月17日(月)、退任式が行われ、下条っ子たちは異動された3名の先生からお別れの言葉をいただきました。

退任された3名の先生方



下条っ子たちは先生方へのお手紙を準備し、代表の子たちが花束とともにお渡ししました。先生方から下条での思い出やすばらしさについて、言葉をいただき、思わず泣き出す子もいました。その後、校歌を歌い、花

のアーチで先生方を送り出しました。退場した後も、先生方を教室に呼び寄せ、いろいろなお話をしたり、写真撮影をしたりしました。いつまでも下条っ子たちのことを忘れず、お元気でいてください。

職員室の机の下敷きの中に、四つ葉のクローバーが2つ入っています。ひとつはこの3月に卒業した子が卒業式の前日にくれたもので、もう一つは、四年生の子

## 幸せなプレゼント

どもたちが休み時間に見つけて渡してくれたものです。校庭のあちこちにあると教えてくれました。

この四つ葉のクローバーを見るたびに、いつの間にか笑顔になり、心が温かくなります。まさに下条の妖精「えみりん」「なごみん」が見られ、うれしくなります。幸せをいっぱい届けてくれます。

### HPをご覧ください

本校の教育基本方針やいじめ基本方針、また学年便りや学校だよりなど、下条小学校のホームページに掲載しております。お時間のあるときにご覧いただけますようお願いいたします。

### 本校の『いじめ基本方針』

新学期が始まりました。今年度も、下条っ子たちが周囲の人々や友達との信頼関係の中で、安全に安心して生活できるようにしていきたいと思っています。また、下条っ子一人一人が大切にされているという実感をもてるように、認め合える人間関係をつくり、集団の一員としての自覚と自信を身につけることができる学校づくりに取り組んでいきます。

本人が心身の苦痛を感じていれば、たとえ軽微なもの・短期間なものであっても「いじめかも」という認識で、迅速に対応していきます。いじめのない学校となるために、子どもたちの自己肯定感や自己有用感を育み、仲間とともに人間的に成長できる魅力ある学校づくりをすすめていきます。

お子さんのちょっとした変化や気になることがありましたら、すぐにお知らせいただき、保護者の皆様と歩調を合わせて対応していきたいと思います。

今年度も、ご協力をよろしくお願いいたします。